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Also wenn ich jetzt richtig gerechnet habe, ist der Ruderkasten-Antrag mit den Stimmen der 
AfD durchgegangen. 
Jetzt meine Frage:“ Ist der noch rechtens oder muss der vielleicht zurückgezogen werden“? 
Das stelle ich jetzt mal kurz in den Raum. Danke 
 
 
 


